

**Segunda vuelta
evitaría conflictos
electorales y daría
mayor legitimidad
al vencedor:
Ricardo Monreal**



Segunda vuelta evitaría conflictos electorales y daría mayor legitimidad al vencedor: Monreal

El senador morenista consideró que con el voto electrónico se elegirían autoridades de todos los órdenes de gobierno

KARINA ROCHA

Ricardo Monreal consideró que se debe tomar en cuenta la experiencia de las elecciones de Brasil, pues la segunda vuelta sería una vía eficaz para evitar conflictos poselectorales y dar mayor legitimidad a quien obtenga el triunfo en elecciones presidenciales, así sea por la diferencia de un punto porcentual.

Destacó que, de las diversas propuestas de reforma electoral presentadas por las principales fuerzas políticas en este momento en México, el voto electrónico es uno de los puntos de coincidencia de tiros y troyanos.

El legislador explicó que este mecanismo se utilizaría no solo para elegir autoridades de todos los órdenes de gobierno, sino también para consultar a la ciudadanía sobre temas de interés nacional, o para que ella presente sus iniciativas.

"La democracia participativa directa sería una realidad por primera vez en nuestra histo-

ria. Claro, antes necesitamos hacer del acceso a internet un derecho humano fundamental y conectar por lo menos a 95 por ciento de la población", indicó.

En un artículo que compartió en redes sociales sobre la elección presidencial de



Brasil, Ricardo Monreal afirmó que la segunda vuelta exhibió que la izquierda social y electoral tiene arraigo y capacidad de movilización notables, pero también evidenció que la derecha no debe ser subestimada.

Destacó que el reto ahora es unir lo que la elección dividió. Para esta labor de cicatrización, los gobiernos tienen figuras del derecho público que deberíamos considerar en México, desde el semiparlamentarismo hasta los gobiernos de coalición.

Esas, agregó, **son formas de gobierno que estimulan las coincidencias y la cohabitación política sobre las diferencias y disidencias que exacerbaban las elecciones polarizadoras.**

Destacó que en la elección de Brasil no se requirió de un PREP, del despliegue de la Guardia Nacional para trasladar papelería electoral, de velar armas toda la madrugada ni de encuestas de salida que tuvieran que cantar **too close to call.**

Destacó que, **con más de 25 años de estar instituido, el voto electrónico permitió dar seguridad, legalidad, legitimidad y certeza a una nación de 221 millones de habitantes, con una de las economías más grandes del planeta.**

A **Lula** lo sacó adelante el Brasil marginado, olvidado y de pie a tierra. Venció todas las intentonas golpistas y guerras sucias mediáticas en su contra, incluida la cárcel. Lo blindaron los programas sociales de su gobierno, y el hecho de que no le probaron ningún enriquecimiento personal mal habido, apuntó.



México, con M de Monreal

